

女子バレー

渡邊

わたなべ あや

(トヨタ車体クインシーズ)

ポジション	ミドルブロッカー
身長	176cm
愛称	アヤ
血液型	A型
出身地	宮城県
生年月日	1991/04/23

女子バレー

内瀬戸

うちせと まみ

(トヨタ車体クインシーズ)

ポジション	アウトサイドヒッター
身長	171cm
愛称	マミ
血液型	B型
出身地	宮崎県
生年月日	1991/10/25



チームに貢献するプレー

私はミドルブロッカーというポジションの中では、大きい方ではありません。しかし、ワンタッチを取るブロッカーやトータールディフェンスでチームに貢献しています。自分の持ち味はハードワークだと思うので、持ち味を生かしたブロッカーへの積極性やブロッカーから攻撃までの切り替えの動きの速さに注目してください。

初めての日本代表

日本代表は、幼いときからテレビで見れていたこともあり、憧れていました。今シーズン初めて

ディフェンスに注目

私は、レシーブに自信があり、チームディフェンスを安定させる役割があると思います。クインシーズの多彩な攻撃につなげるため、ラリーを途切れさせないこともバレーのおもしろさだと思つたので、ディフェンスにも注目して欲しいです。

日本代表として

初めて代表に選ばれたのは大学卒業後すぐだったので、嬉しい気持ちよりも先に驚きの気持ちでいっぱいでした。代表経験を経て、もっとここでプレーしたいという気持ちが強くなりま

Watanabe Aya #12

東京五輪へ

東京開催の五輪に、選手として出られるチャンスがあることがすごいことだと思います。代表に選ばれるために、まずは目の前の1試合にベストを尽くしたいです。クインシーズとしてのシーズンを楽しみながら、後悔しないようにプレーを続けたいと思います。

Uchisetto Mami #5

悔しさを糧に

前回のリオ五輪では、選考から外れ、悔しい思いをしました。そこから成長するために、まずは課題である攻撃をレベルアップし、シーズン中は安定した力を発揮したいと思っています。そしてチームとして今シーズン結果を残し、代表に選ばれたいと思います。

トヨタ車体クインシーズ、ジェイテクトSTINGSを応援しよう!

特集で取り上げた選手が所属しているトヨタ車体クインシーズ、ジェイテクトSTINGSでは、ファンクラブ会員を募集しています。詳しくは、クインシーズ  およびSTINGS  をご覧ください。また、Twitter、Instagramなどでも情報発信していますので、ぜひご覧ください!

また、STINGSホームゲームの特別招待券プレゼント企画を実施中! 詳しくはP18へ。

チェック!



▲クインシーズ
Twitter

チェック!



▲STINGS
Twitter

バレー
ボール
Volleyball

Interview

プレースタイルやオリンピックへの思いを聞きました

男子バレー

西田

にしだ ゆうじ

ジェイテクトSTINGS

ポジション	オポジット
身長	186cm
愛称	ゆう
血液型	O型
出身地	三重県
生年月日	2000/01/30

有志



チームの中心へ

今まで、ステインクスの中では、明るくプレーすることを心掛けていましたが、ワールドカップバレーなどの代表経験を経て、これからは自分から仲間と声を掛け、プレーに対して指摘できるようにしていきたいと思つたので、代表でもそうですが、オポジットはボールが集まるポジション。上げられたトスを決めきり、ムードを作るのがチームでの役割だと思つています。リーグでは、試合を重ねるごとにプレーの質が高くなっていることが目に見えるようなパフォーマンスを披露していきたいです。

日本代表として

代表のメンバーはみんな明るく、自分自身の考えをしっかりと持っていると思つきました。それぞれがチームのために何ができるのか考え、メンバー同士が競い合いながら練習し続けた結果、チームとしてレベルアップできていると思います。また、試合に出ているメンバーと出していないメンバーとの温度差が生まれなかったことも、良いプレーをし続けられた要因だと思つています。

Nishida Yuji #14

なつめる言みへ

先日行われたワールドカップバレーでは4位という結果でした。上位のチームに勝てなかったのは自分たちに力がなかったからだと思いますし、選手全員この結果に満足していません。これからの戦いの中で、格下相手には圧倒した戦いをし、格上に対しても細かいミスをなくし、世界のトップを目指したいと思います。

東京五輪に向けて

まずは、代表に選ばれることがファーストステップになると思いますが、代表の選考前から五輪で勝つことをイメージしてやっています。代表と一緒にプレーした福澤選手や清水選手は五輪に向けて目の色を変えてプレーしていて、自分はまだまだ甘いと思います。もっと上に行くために貪欲にやっています。

刈谷市民にひと言

ホームゲームは数少ないですが、ホームのウイングアアリーナ刈谷での試合が満席になると嬉しいです。常に全力のプレーでファンを魅了したいと思つています。